



Schmähingen, im April 2025



Liebe Schmähingerinnen und Schmähinger,

Diesmal wird das Rundschreiben etwas länger.

Kanal- und Wasser

Die Arbeiten sind weiterhin im Zeitplan. Derzeit laufen die Arbeiten an der Bachfreilegung. Dies soll bis Ende April abgeschlossen sein. Durch die Offenlegung des Baches kann der Kanal in der Mühlbachstraße, der bisher ca. 40 cm tief gelegen hat um mehr als einen Meter tiefer gelegt werden. Des Weiteren läuft in der Hürnheimer Str. und Am Birkle die Verlegung der neuen Wasserleitung.

Die Brücke beim Feuerwehrhaus ist erneuert.

Badeweiher

Wie bereits in den Rieser Nachrichten zu lesen war, haben wir für die Arbeiten am Schmähinger Badeweiher überraschend die Förderzusage über das ELER-Programm erhalten. Damit sind diese Maßnahmen nicht mehr Bestandteil der Dorferneuerung, sondern werden zusätzlich durchgeführt.

Was ist geplant: Es werden weitere Parkplätze entstehen, der Spielplatz wird attraktiver, die Einstiege werden erneuert, ein Steg wird gebaut und noch eine Reihe von kleineren Maßnahmen werden durchgeführt. Die Arbeiten werden im Herbst beginnen und müssen bis Eide 2026 auf jeden Fall fertig sein.

Stadtrat

Der Tourismusbericht wurde vorgelegt. In Nördlingen stehen derzeit 742 Gästebetten in Hotels oder Ferienwohnungen zu Verfügung. Im letzten Jahr gab es 113.818 Übernachtungen in diesen Einrichtungen. Dazu kommen 11.518 Übernachtungen auf dem Wohnmobilstellplatz. Von den 35 aktiven Stadtführerinnen und Stadtführer wurden mehr als 25.000 Besucherinnen und Besucher durch die Stadt geführt.

Wasserentnahmestelle:

Die Wasserentnahmestelle in der Mühlbachstraße wird erneuert.

Die Leitung vom Pump-Haus gegenüber der Schreinerei König bis zur Entnahmestelle, die an gleichem Ort wieder errichtet werden wird, wird von der Dorferneuerung gebaut. Die Leitung wird dann im rechten Winkel nach links führen. Auf dem freien Platz wird ein Quellstein gespeist werden.

Den Wasserentnahmegalgen müssen wir Schmähinger selbst erstellen und bezahlen. Wir brauchen auch im Hinblick auf den in den kommenden Jahren zu erwartenden Wassercent eine verantwortliche Institution für die Entnahmestelle. Nachdem wir mehrere Möglichkeiten geprüft und diskutiert haben, fiel die Entscheidung auf den Förderverein Schmähingen.

Der Galgen wird vom Förderverein finanziert. Das bedeutet aber auch, dass der Verein das Geld dafür aufbringen muss und auch Rücklagen für eventuelle Reparaturen bilden muss. Ich bitte deshalb die Nutzer, sich durch eine zweckgebundene Spende an der Finanzierung zu beteiligen. Der Förderverein ist steuerbegünstigt, das bedeutet, die Spenden können von dem zu versteuernden Einkommen abgezogen werden. Das Spendenkonto lautet: Förderverein Schmähingen e.V., DE 22720693290001604449, bei der RVB Ries, Verwendungszweck: Wasserentnahmestelle.

Nach Fertigstellung des Bauwerks, können allerdings dann nur noch Mitglieder des Fördervereins Wasser holen. Dazu reicht ein Mitglied pro Familie. Für diejenigen, die noch nicht Mitglied im Verein sind, hängt ein Mitgliedantrag dem Rundschreiben an. Der Jahresbeitrag beträgt derzeit 5 Euro. Damit hoffen ich, dass die Wasserentnahme wieder weitere 60 Jahre in Betrieb sein wird.

Baugebiet Heuweg II

Nach der Ausschreibung der Plätze sind 4 verkauft. Alle 4 wurden von Schmähingerinnen und Schmähinger erworben. Das ist ausgesprochen erfreulich, weil uns dadurch die 3 Vorbehaltsplätze erhalten bleiben.

Wer sich also mit dem Gedanken trägt auch einen Platz zu kaufen sollte möglichst schnell reagieren, um einen Nichtvorbehaltsplatz zu ergattern, damit wir für die Schmähinger möglichst lange eine Möglichkeit zum Bauen offenhalten können.

Dorfnachmittag

Herzliche Einladung zum Dorfnachmittag
am Mittwoch, 16.04.2025
um 14.30 Uhr in der Alten Schule

Ortsversammlung

Herzliche Einladung zur Ortsversammlung
am Mittwoch, 16.04.2025
um 19.30 Uhr in der Alten Schule

Feuerwehrfest vom 12.06. bis 15.06.2025

Im Anhang findet Ihr eine Liste der jeweils Verantwortliche für die einzelnen Bereiche des Festes. Die Verantwortlichen stehen gern für Fragen zur Verfügung.

Posaunenchor

Anlässlich seines 100-jährigen Bestehens spielt der Posaunenchor Schmähingen am **Ostermontag, 21.04.2025, um 19.30 Uhr in der Schmähinger Marienkirche** ein Jubiläumskonzert. Mit verschiedenen Stücken aus den unterschiedlichen Epochen geben die Bläser Einblicke in die Chorarbeit. Unterstützt werden sie dabei vom Chor Exultate. Auch das Publikum wird in das Programm einbezogen.

Bei Fragen kommt gerne auf mich zu 01702136562

Herzliche Grüße
Werner Deixler